

Kontron erwirbt Comlab AG

Ittigen, 6. Juli 2023 – Die COMLAB AG, Schweiz gibt bekannt, dass sie durch die Unterzeichnung eines Vertrages zu 100% durch die Kontron AG übernommen wird. Der Abschluss der Transaktion wird bis Ende Juli erwartet.

Die COMLAB Gruppe mit Hauptsitz in Ittigen bei Bern zählt seit 1971 zu den führenden Anbietern in der Hochfrequenztechnik und ist spezialisiert auf die Anwendung Funkverstärker für die «Critical- and Public Communication» in den Branchen Transport, öffentliche Sicherheit, Gewerbeimmobilien, Stadien und Gesundheitswesen.

Weitere Standorte sind in Deutschland und China - 110 Mitarbeitende sind gesamthaft für die Unternehmensgruppe tätig.

«Mit der Übernahme durch die Kontron sind wir überzeugt einen starken Eigentümer und Partner zu erhalten, mit dem wir gemeinsam unsere bestehenden Kunden noch besser und umfassender bedienen können.», sagt Daniel Pelizzoni, CEO von COMLAB AG.

"Mit der Übernahme von COMLAB werden wir unser Produktportfolio und unsere technischen Fähigkeiten erweitern. Die Präsenz und das Know-how von COMLAB in der Schweiz werden uns den Markteintritt und das Wachstum in dieser wichtigen Region erleichtern, insbesondere aufgrund der dortigen Infrastruktur für Eisenbahnen, Nebenbahnen und öffentliche Verkehrsmittel", sagt Bernd Eder, CEO von Kontron Transportation.

"Unsere erfolgreiche M&A-Strategie ist entscheidend für unsere Wachstumspläne im dynamischen IoT-Bereich. Ich freue mich, mit Comlab unsere zweite vielversprechende Akquisition im Jahr 2023 bekannt geben zu können", so Hannes Niederhauser, CEO der Kontron AG.

Medienstelle: Alain Rupf, GL Mitglied der Comlab Gruppe, alain.rupf@comlab.ch